

## **PV Zürich**

### **Sektionsreise, Muotathaler Wetterschmöcker Bisisthal**

Bei leichter Bewölkung, trafen sich nur 39 Pensionär:innen zur diesjährigen Sektionsreise ins Bisisthal. Nach zweimaliger Absage freuten sich alle auf die Sektionsreise. Mit etwas Verspätung gings um 08: 20 Uhr, mit dem Twerenboldbus, Richtung Albispass, wo bereits der Kaffee- und Gipfeli Halt stattfand. Weiter ging die Fahrt via Ägerisee – Schwyz – Muotathal ins Bisisthal. Im Restaurant Schönenboden wurde zuerst unter freiem Himmel ein Apéro mit Alpkäse, Trauben, Weisswein oder Mineralwasser genossen. Anschliessend erfolgte das Mittagessen (Brotsuppe, Schweissbraten, Kartoffelstock, Rübli und Bohnen). Der Präsident verkündete die Botschaft, dass alle Getränke und Kaffee durch die Vereinskasse übernommen werden.

Nach dem Essen erfolgte der lockere Vortrag, präsentiert durch den Wetterschmöcker Ulrich Roman «Jöri» vom Bergli, Bisisthal, über die Muotathaler Wetterschmöcker und Ihre Prognosen für den Sommer und Herbst 2022.

Den Dessert (Muotathaler Rahmkirschtorte) und Kaffee genossen wir anschliessend an den Vortrag vom «Jöri»

Da wir zeitlich gut unterwegs waren, machten wir noch einen 1 stunden Aufenthalt in Küssnacht am Rigi. Die meisten Teilnehmer konsumierten im Garten des Restaurant Seehof noch eine Erfrischung. Die Abfahrt erfolgt um 17:15 Uhr Richtung Zürich – Busbahnhof wo unsere gelungene Sektionsreise zu Ende ging. Dem Organisator Hannes Lattmann danken wir für die gelungen Reise.

Beat Schneiter